
淄博市桓台旧楼加装电梯厂家-淄博市桓台电梯钢结构厂家-
老小区改造

产品名称 淄博市桓台旧楼加装电梯厂家-
淄博市桓台电梯钢结构厂家-老小区改造

公司名称 滨州奥菱电梯有限公司

价格 350000.00/件

规格参数

公司地址 滨州市邹平县城南醴泉四路星河上城1号楼1-801

联系电话 18265759888 15953361985

产品详情

滨州奥菱电梯有限公司

淄博市桓台专做钢结构电梯井道，淄博市桓台钢结构电梯井道制作，淄博市桓台做钢结构电梯井道，淄
博市桓台电梯井道钢构，淄博市桓台电梯井道钢架，淄博市桓台钢结构平台制作，淄博市桓台钢结构消
防楼梯制作、安装，淄博市桓台钢结构装饰造型工程，淄博市桓台异型复杂钢结构。淄博市桓台旧楼加
装电梯、淄博市桓台旧楼加装电梯电梯井道

 

服务，品牌口碑，价格合理，是您的合作伙伴。

主营：电梯钢结构、旧楼加装电梯、老小区电梯改造、电梯销售、老旧小区外加电梯、杂物电梯销售、
传菜电梯销售、加装别墅电梯、挂电梯、外装电梯、电梯厂家。

淄博市桓台旧楼加装电梯厂家-淄博市桓台电梯钢结构厂家-老小区改造

随着生活品质追求的不断提高“老楼加梯”成了不少老旧小区居民期盼解决的民生问题之一加装电梯本
是好事，可推进并非一帆风顺。从业主申领材料和告知书，到统一意见确定实施主体；从现场勘察、方
案设计、方案公示，到项目施工、落实管理，加装电梯近十个步骤，正常情况下也需用时半年以上。如
果遇到楼栋在“统一意见”上止步不前，整个加装时间就会遥遥无期。尽管如此“电梯梦”仍是许多居
民的热切期盼呼声老年居民尤为期盼“电梯梦”“每个人都会有老的，每个家庭都可能有老人居住。”
这是昆山柴王弄小区刘阿姨的心声，她所住的58号楼整栋加装电梯工程即将完成。在今年柴王弄老旧小
区改造过程中，探索了既有住宅成片增梯模式，共有7幢房屋14个单元全部加装电梯。刘阿姨的心愿也圆
满达成。加装电梯后，刘阿姨一家明显感觉生活发生了很大的变化：买东西、搬东西，不费力；平时因
身体原因不便下楼的老邻居，也能经常在楼下碰面了。但在此前，加装电梯反对的声音并不少，社区联



合相关部门开了多次恳谈会，居民代表之间就装不装、费用怎么分摊等问题进行多轮协商。“之所以能
有这么多人愿意坐下来好好谈这个事儿，因为有大部分居民期盼加装电梯。”柴王弄小区一位业主代表
表示，有一个单元开恳谈会时，业主围绕电梯投入使用后电费如何分摊问题讨论十分激烈，有业主提出
平均分摊，也有业主持反对意见，因为高楼层用电量本身就比低楼层要多，其次每户使用电梯的频次不
同，用电量也会相差很大。会上，一位有电梯公司工作经历的业主提到，电梯使用的电费可刷卡统计一
年内每户使用电梯频次，结合楼层系数，折算出每户一年内所承担电费的相应比例，每户按照比例缴纳
电费。顿时所有业主表示合情合理，一致通过此方案，并签订了电梯后续使用的相关协议。“在前期工
作中，这样需要反复商谈的情况几乎在每一个加装电梯的单元楼里都出现过。

除了部分一楼、二楼居民反对，小区里大部分人都想要装电梯，尤其是有老年人的家庭愿望非常强烈。
通过沟通和协商，排除了增梯的顾虑与争议，让越来越多原本反对的居民转变了态度。”业主代表说。
便捷生活“一键直达”，让楼下风景不再遥远，在全市越来越多的地方得以实现。姑苏区桐泾北路25号
小区普遍为6层建筑，居民又以退休老人为主，听说老旧小区可以增设电梯，住在3幢的83岁单阿婆和五
楼、六楼的邻居商量后一拍即合，立马提出了申请。居民们经过多次讨论，决定尝试采用“阶梯递增式
”出资比例的方式增设电梯。终，3幢两个单元楼的电梯全部顺利完成增设。推进多重“双向奔赴”让众
口同声一边有楼上居民殷切期盼，一边有政府积极推动，看起来水到渠成的一桩事，在推进过程中却经
常遇到一些困难，尤其需要解决的突出难题：众口如何同声? 根据调查，旧住宅小区加装电梯的阻力既有
业主内部的因素，大多表现在业主之间利益诉求有冲突，意见难统一；也有来自客观原因，如电梯建设
场地位置受限等。但大部分原因，都来源于不同楼层业主的不同诉求。“中高楼层的住户加装电梯意愿
倒是强烈，可不少一楼、二楼的居民不太乐意，尤其是一楼。”不少经历过加装电梯的社区工作人员都
有这样的感慨。低楼层业主的大担忧，在于加装电梯可能会影响室内的采光、通风等问题。吴江区鲈乡
二村的电梯加装过程中，就遇到了类似的情况。居民陈女士家住5楼，因家有两名老人而有强烈的加装电
梯意愿，但楼下有几户居民刚开始并不同意。一楼的居民有顾虑，一方面自己不需要使用，另一方面担
心电梯对自家居住、采光、出行等带来影响。陈女士说，当时社区工作人员多次上门协调，解释电梯安
装不会影响通风、采光和出行，并耐心说服居民换位思考，又让邻居们多打“感情牌”，这户居民渐渐
松了口。据社区工作人员介绍，批电梯加装时居民曾商讨二楼及以上居民按比例出资，而第二批居民出
资比例则更加灵活多样。比如谁出资，谁使用，谁的意愿强烈，谁可以多承担费用。针对电梯的运行情
况，负责施工的技术人员介绍，为了安全考虑，电梯里还加装了刷卡系统。只有此栋楼的业主才可以乘
坐电梯上下，有客来访的话需要经过业主操作，电梯门禁才可以解锁。正是在这些细节上达成统一意见
，才让电梯加装得以更加顺利推进。根据《中华人民共和国民法典》第二百九十三条“建造建筑物，不
得违反国家有关工程建设标准，不得妨碍相邻建筑物的通风、采光和日照”和第二百九十五条“不动产
权利人挖掘土地、建造建筑物、铺设管线以及安装设备等，不得危及相邻不动产的安全”等规定，加装
电梯要与受到影响的相关业主达成一致意见后才能加装。“设计公司需要与低层业主加强沟通，通过技
术手段解决通风、采光等问题。确实无法避免的，可商议通过补偿等形式征得低层业主的同意。”一位
经历过加装电梯的业主代表这样表示，虽然加装电梯的流程有近十项，只要业主意见统一，施工条件允
许，其余勘察、审批等手续都比较顺畅。每一个加装电梯的成功案例背后，都有相关部门周到服务、邻
里之间互相理解的多重“双向奔赴”。

回头看电梯“越用越香”维护无后顾之忧加装电梯没有统一模板，每一栋楼有每一栋楼的故事。加装电
梯后到底用得怎么样，也是不少居民会关心的事情。粤海广场是苏州市首批成功加装电梯的老小区之一
。电梯给小区居民的出行带来了很大的便利。在电梯投入使用一年多后，还迎来过多部门携手举行的“
回头看”活动，设备专家、电梯运维人员以及市场监管部门工作人员一同上门，面对面向居民了解电梯
投运以来的使用情况，宣传电梯安全使用知识。现场有居民提出电梯轿厢空间密闭，夏天没有降温措施
。“我们电梯的外墙是玻璃的，夏天太阳一晒，电梯里很热。”粤海广场业委会主任沈水林介绍，有居
民提出在玻璃上贴隔热膜，但是怕风吹日晒后隔热膜脱落，也有居民提出能否在电梯里安装空调。专家
以及江南嘉捷电梯公司代表与居民一同实地勘察并讨论了多种方案后，终肯定了电梯加装空调的方案。
园区徐家浜北二村30幢一单元在去年7月终于告别了“爬楼时代”，完成园区老旧小区加装电梯工程。如
今一年多过去，记者再次走进小区。30幢一单元的业主代表陈湘林，如今，居民们的生活幸福感明显提
升，有腿脚不便的老年人，都已经实现了“出门自由”。装好又用好，还需共同维护。陈湘林说，刚开
始谈到增梯以为只需要分摊安装费用，却不知道它跟买车一样，全生命周期都要投入金钱并负责安全。
对于后期的维护费用处理，在前期方案中也已落实好。目前，苏州老旧小区增设电梯后，居民通过购买



增梯保险，由保险公司对电梯运维进行服务。据了解，在增梯险方面，保险公司服务内容比较全面，费
用也相对优惠，每年共需要三到四千元。因此，大部分居民对此都能认同并配合。发展创新激励举措接
连出现未来将推进成片安装“对于我们老百姓来说，加装电梯是好事，能让我们少拿钱、少操心，放心
使用就更好了。”园区娄门路130号小区居民董老伯有这样朴实又真实的感慨。去年，该小区8幢5单元成
为苏州首例采用“经营性租赁”模式的老旧小区电梯加装试点。加装电梯的居民先支付初装费，再一年
交一次电梯租金。同时，租金是根据不同楼层进行差异化设定，实现不同楼层住户租金合理化、阶梯化
。创新工作一直在路上。今年5月，苏州加装电梯提取公积金政策正式实施。按照规定，凡苏州市对既有
多层住宅出资加装电梯的职工，自电梯使用注册登记之日起两年内，均可申请提取公积金支付电梯分摊
费用。今年7月份以来，苏州市住建局分别在园区、高新区、姑苏区等地主办了多场“先锋先行，服务惠
民”老旧小区改造增设电梯惠民服务专场活动，苏州市物管中心、管线单位、增梯服务企业等单位共同
参加，为前来咨询的群众提供“菜单式”服务，提供各类咨询、政策解读、惠民措施，使居民更深层次
地了解加装电梯流程、政府优惠政策，也为“量身定制”老楼加梯提供了更多创新思路。老旧小区增设
电梯，在我市已经开展了3年多。2019年8月，《关于苏州市既有多层住宅增设电梯的实施意见》发布实
施，遵循“政府指导、业主自愿、因地制宜、保障安全”的原则进行建设和管理。市住建局相关负责人
介绍，截至10月底，全市已累计完成加装并投入使用的电梯217台，正在施工216台，正在开展群众工作
、手续办理等前期工作的340台。接下来市住建局将进一步总结好的做法，积极复制推广，在老旧小区改
造时同步推进增设电梯和成片成批安装，同时优化细化工作流程，优化激励措施，加快推进老旧小区增
设电梯工作。
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